

Cómo adaptarse a la nueva demanda - El Mundo - 18/06/2015

UNIVERSIDAD DE ALICANTE

Cómo adaptarse a la nueva demanda

Y cómo hacerlo rápido: el campus alicantino apuesta por másters de uno o dos años, dentro de una oferta que el próximo curso incorpora novedades con Nutrición y Alimentación o Envejecimiento Activo y Salud

E.V./VALENCIA

«Los másters son más dinámicos que los grados, porque pueden ser cursados en uno o dos años». Quien lo dice es Cecilia Gómez, vicerrectora de Estudios, Formación y Calidad de la Universidad de Alicante. De ahí que este campus siga ampliando su oferta formativa en este sentido, con títulos oficiales y propios.

El próximo curso 2015-2016 se ponen en marcha los nuevos másters en Arquitectura, Gestión Administrativa, Nutrición y Alimentación, Investigación en Ciencias de la Salud, Emergencias y Catástrofes, Envejecimiento Activo y Salud, Optometría Avanzada y Salud Visual y, por último, Paleontología Aplicada.

Con la incorporación de los nuevos títulos, se completa una oferta de postgrado que abarca las cinco ramas de conocimiento (artes y humanidades, ciencias, ciencias de la salud, ciencias sociales y jurídicas e ingeniería y arquitectura) y que incluye la modalidad semipresencial. En palabras de la vicerrectora, «el objetivo es mejorar la empleabilidad de los estudiantes, con una oferta dinámica y adaptada a las necesidades sociales».

Por un lado están los másters ofi-



Exteriores del campus de la Universidad de Alicante. / P. RUBIO

ciales, que «se diseñan de acuerdo a las normativas que regulan estos títulos y dan acceso al doctorado», tal y como explica Gómez. En este grupo se incluyen los másters que habilitan para el ejercicio de una profesión, como el de Abogacía, el

de Profesorado...

Pero también están los títulos más enfocados a la investigación o los pensados expresamente para la carrera profesional, como los MBA, válidos también para trabajadores en activo que busquen me-

jorar su curriculum. En total, 56 másters oficiales que pueden cursarse en la Universidad de Alicante.

En paralelo, la oferta incluye los títulos propios, llamados así porque no precisan de una verificación

oficial y «se pueden cambiar y adaptar rápidamente». Al contar únicamente con el visto bueno de la propia institución académica, se acercan mucho más al tejido empresarial y «permiten la incorporación a la universidad de profesionales, empresas e instituciones», según la vicerrectora.

Son una buena herramienta para la actualización y el reciclaje de egresados y de profesionales, ya que suelen ser títulos más cortos para realizarse en menos tiempo. Así, mientras un máster puede tener 60 créditos ECTS (suele ser el equivalente a un curso anual), los títulos de experto son de 20 créditos y los de especialista, de 30.

Algunos ejemplos son el título de experto en Bolsa y Mercados Onli-

En el catálogo de títulos propios hay cursos de experto (20 créditos) y de especialista (30 créditos)

Son una buena herramienta para el reciclaje de egresados y de profesionales

ne o en Diseño y Creación de Videojuegos. En el catálogo de títulos de especialista, figuran el de Biopatología Clínica, Análisis Clínicos, Patentes y Transferencia de Tecnología o Restauración Virtual.